



## 八百津ライオンズクラブが地域の奉仕活動に参加！



久田見小学校グラウンドにおいて、同校の児童・同地区自治会の役員ら約80名によって草取りなどのグラウンド整備活動が行われ、今回初めて八百津ライオンズクラブ(佐々木敏和会長、会員14名)の会員がこの地域活動に参加されました。

このグラウンドは夏には地域の夏祭り会場として使われ、また秋には地域の運動会の会場として使われる予定で、地域のさまざまな方の手によって、夏の間に繁茂したグラウンドいっぱいの草を取ったり刈ったりしてきれいにされました。

同クラブのみなさんは、今後も町内各小中学校のPTA行事を中心に子どもたちや保護者の方々と協力して、地域活動に参加される予定です。



▲グラウンドを整備する、八百津ライオンズクラブの会員と久田見地区のみなさん

## 筑前琵琶演奏会 シルクロードの音の旅～天空吟嘯～



今年も人道の丘公園シンボルモニュメントを会場として、当町在住の筑前琵琶演奏家、田中旭泉(たなか きょくせん)さんによる「筑前琵琶演奏会」が開催されました。

演奏会は、モニュメントのステージで、かがり火を焚いて行われ、馬頭琴・ホーミー演奏家の岡林立哉(おかばやし たつや)さんをゲストに迎え、琵琶と馬頭琴の調べとホーミーの歌声を天空に響かせ、かけがえのないひとときを共有する様子を表現しました。

この演奏会は、周囲の木々に響く琵琶の音とそのロケーションも相まって、幻想的な雰囲気の中での開催となり、会場に集った約450人がステージを囲むように腰を下ろし、名月の下、ゆっくりとした時間の流れを楽しんでいました。



▲演奏を披露する岡林立哉さん(左)と田中旭泉さん

## (株)日の丸製菓さんからせんべいをいただきました！



(株)日の丸製菓(稲垣伸作社長)から町老人クラブ連合会(滝上和美会長)へ敬老の集いの際に約2,000袋のせんべいをいただきました。

ありがとうございました。

せんべいを手渡す稲垣社長(左)と受け取る滝上会長▶

